## "Alle auf die Piste" – ein Erfolgsprojekt

In den letzten vier Jahren konnten im Ressort Bildung, Jugend und Sport der Stadtgemeinde Brig-Glis wegweisende Projekte verabschiedet werden. Besondere Erwähnung finden hier vor allem das Projekt "Alle auf die Piste", welches zum Ziel hat, allen Schulkindern der obligatorischen Schulzeit einen Skischulunterricht im Rahmen eines Schulprojektes anzubieten. Die Kosten für die Eltern sind minimal. Die Signale die mit einem derartigen Projekt ausgesendet werden sind sehr nachhaltig. Schliesslich kann damit auch eine Synergie zum regionalen Tourismus geschaffen werden und somit wird ein breiter Nutzen generiert.

Ein weiterer Meilenstein stellt die Entlastung der Eltern im Hinblick auf die Schulkosten dar. Mit Ausnahme eines Sockelbeitrages von Fr. 50.- haben die Eltern während der Obligatorischen Schulzeit keine weiteren Kosten mehr zu tragen. Dieses revolutionäre Modell kommt bestens an und schafft attraktive Rahmenbedingungen für unsere Familien. Dies sind nur zwei Beispiele, die aufzeigen, dass das Ressort Bildung, Jugend und Sport in der Stadtgemeinde Brig-Glis gut aufgegleist ist. Ich stelle mich als Verantwortlicher Gemeinderat in diesem Ressort gerne für eine weitere Periode zur Verfügung. So kann die Arbeit kontinuierlich geleistet werden und die nachhaltigen Projekte können weiter wachsen.

Patrick Amoos, Vizepräsident der Stadtgemeinde Brig-Glis CSP Ortspartei Brig-Glis-Gamsen-Brigerbad